

Forums pour les consommateurs

cannabis au volant

Par Profil supprimé Posté le 25/11/2020 à 14h30

Bonjour,

Voici ma petite histoire :

Je me suis fait contrôler lundi 23/11 sur la route , à la base un contrôle basique , puis test alcool et dépistage cannabis .

Ce dernier s'est révélé positif , les gendarmes m'ont demandés de les suivre à la gendarmerie afin de faire un 2ème dépistage qui lui sera envoyé à un laboratoire .

J'ai également répondu à une série de question . Mon permis et ma carte grise sont en leur possession depuis lundi et mon véhicule garé devant la gendarmerie.

Je consomme depuis 2017 , j'ai commencé lors d'un traitement chimio thérapie , ce qui m'a aidé à trouver le sommeil et calmer les nausées . Lors du contrôle j'avais consommé la veille . Mais je n'ai fait la demande auprès d'un médecin pour que cette consommation soit reconnue et prescrite .

Il est fort possible que le second test soit positif lui aussi .

Plusieurs questions me trottent :

- qu'est ce que je risque ?
- Est ce que je peux rentrer en contact avec un médecin pour obtenir une prescription médicale ?
- est ce judicieux de faire un stage de récupération de points avant de passer en jugement ? (j'ai 5 points à ce jour sur mon permis)
- Quand est ce que je pourrais retourner prendre mon véhicule?

Merci d'avance pour vos retours